

Empresas se suman a iniciativa de inclusión laboral

Cinépolis, Bimbo, Banamex y otras 22 empresas más integrantes del Consejo Mexicano de Negocios se unieron a la iniciativa "Éntrale" que busca la inclusión laboral de personas con discapacidad.



Fueron 25 empresas integrantes del Consejo Nacional de Negocios las que se sumaron a esta iniciativa. (Tomada de Twitter/@CONAPRED)

STEPHANIE OCHOA
02/03/2016 12:34 PM

Ciudad de México Empresas integrantes del Consejo Mexicano de Negocios se sumaron a la iniciativa "Éntrale" para impulsar una cultura de inclusión social con las personas que tienen alguna discapacidad.

Las 25 empresas que se unieron a la iniciativa disminuir el número de personas con discapacidad que se encuentran inactivos y sin remuneración por su trabajo.

Durante el anuncio del acuerdo al que se suscribieron las empresas, Alexandra Haas, presidenta del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), dijo que en las empresas debe prevalecer la igualdad y no la discriminación.

"Deben dejarse de lado los estereotipos y promover la igualdad y no discriminación en las empresas con base en las capacidades y experiencia de las personas sin importar su condición", dijo.

Entre las firmas que se sumaron a la iniciativa destacan Aeroméxico, Banamex, Bimbo, Casa Cuervo, CEMEX, Cinépolis, Gruma, Mabe, Soriana, Televisa, La Comer, Grupo Lala, entre otros.

Además, Haas mencionó que los requisitos para que una empresa se sume a esta iniciativa es que las instalaciones deben estar habilitadas para las personas con discapacidad y un reclutamiento de recursos humanos equitativos

De acuerdo con la información que se dio a conocer, en el país hay alrededor de un millón de personas con discapacidad, y de ellos sólo el 30 por ciento trabaja; de ese total, 52 por ciento no tiene prestaciones y 15 por ciento no recibe ninguna remuneración.